

WESTERWALD-BRAUEREI H. SCHNEIDER GMBH & CO. KG, HACHENBURG

Brauer sein für einen Tag

Die Hachenburger „Brau-Werkstatt“ ist die neueste Innovation der Westerwald-Brauerei. Hier in dieser hochmodernen Mikrobrauerei finden ab sofort unter der Anleitung eines erfahrenen Brauers und Dipl.-Biersommeliers Braukurse statt, in denen die Teilnehmer vollends in das Thema Bier eintauchen werden. Vom Maischen bis zum Läutern brauen sich die Teilnehmer ihr eigenes Bier – nach einem Rezept, das sie sich zu Beginn des Braukurses selbst aussuchen.

Die moderne Gestaltung der Hachenburger Brau-Werkstatt trägt unverkennbar die Handschrift von Brauereichef *Jens Geimer*. „Unser Ziel ist es, den Menschen in unserer Region zu vermitteln, wie viel Mühe, Liebe und handwerkliche Sorgfalt in Hachenburger Bieren steckt.

Das zeigen wir bereits mehr als 15 000 Besuchern, die jährlich unsere Hachenburger Erlebnis-Brauerei besuchen. Die Braukurse sind ein noch intensiveres Erlebnis und ein weiteres Event-Highlight für uns und unsere Region“, so Geimer.

Stephanie Wolfram, die Leiterin der Hachenburger Erlebnis-Brauerei, hat das Konzept für die Braukurse ausgearbeitet: „Wir bieten ab sofort drei Braukurse an, die sich nicht im eigentlichen Kurs, sondern in den Zusatzleistungen unterscheiden. So können sich zum Beispiel beim Braukurs Plus alle Teilnehmer ihr selbst gebrautes Bier nach einer sechs- bis achtwöchigen Reifezeit in ihrem selbstgestalteten 5-Liter-Bierfass in der Brauerei abholen.“



In der Brau-Werkstatt kann man für einen Tag zum Brauer werden